

ASAMBLEA DE RISARALDA

Boletín de prensa 19/01/2016

1. Diputados piden más recursos para el campo

El secretario de Agricultura del Departamento, Diego Naranjo, estuvo hoy en la Asamblea de Risaralda y rindió un informe general sobre el estado en que encontró su cartera a diciembre 31 de 2015. Dijo que son muchos los retos de ese despacho, "porque nuestro gobernador Sigifredo Salazar quiere apoyar con firmeza la vocación agrícola del departamento".

Sin embargo, reconoció que los recursos asignados para este son pocos. "Ve uno con preocupación que el presupuesto anual para agricultura ha disminuido. En 2013, por ejemplo había un presupuesto de 1699 millones 515 mil pesos y para 2016, hay 1087 millones, resultado de un drástico recorte año tras año".

Al respecto los diputados se mostraron preocupados, "definitivamente hay que reforzar el acompañamiento al campo. El presupuesto es muy corto así que se debe hacer gestión con los congresistas, pues este es un departamento agrícola, entonces hay que potencializarlo", dijo el corporado Julian Chica.

Por su parte, la diputada Paola Nieto, de Cambio Radicial, solicitó se apoye la mujer campesina y que se amplíen las oportunidades para los jóvenes en los municipios para que haya en estos, relevo generacional, "la mujer campesina debe salir del abandono. Hay que dignificarla y darle todo nuestro respaldo. Lo mismo a los jóvenes", dijo.

El diputado Mario Marín cuestionó el informe, "es como escuchar las intervenciones de seis periodos anteriores. Si no hay recursos, el campo no mejora. La plata está en Bogotá, hay que gestionarla y hay que decirle al gobernador que nos ayude a jalonar esos recursos", puntualizó.

Por su parte, Juan Carlos Valencia, dijo que los campesinos siempre están prestos a trabajar, pero hay que brindarles condiciones y empleos dignos, además de capacitación.

2. "Preocupa la diferencia entre lo asignado y lo ejecutado": diputados

Los diputados de Risaralda se mostraron preocupados por la diferencia que hay entre los recursos asignados y los ejecutados en la parte de Infraestructura del departamento, así se lo hicieron saber al jefe de esta cartera, el ingeniero Luis Eduardo Ortiz Jaramillo.

"El presupuesto era de \$63 mil millones aproximadamente y se dice que se ejecutaron \$50 mil millones", comentó el diputado del Mira, Geovanny Londoño.

Fernan Caicedo, de La U, solicitó al nuevo secretario, mayor claridad en lo que tiene que ver con las obras que se han hecho, las que fueron inconclusas o las que están en proceso. "Aplaudimos los esfuerzos de la pasada administración en vías como la de Santuario, pero hay varias todavía en precarias condiciones", dijo.

Hugo Armando Arango, del partido Conservador señaló que la Gobernación anterior lo hizo bien, "podemos decir que se hizo mucho en poco tiempo. Sin embargo, los recursos para esta secretaría son muy pequeños para el reto que se tiene. Debemos ser ambiciosos en lo que tiene que ver con Risaralda, esta debería ser la capital del Pacífico Norte". Mientras que Diomedes Toro del partido Liberal dijo que, aunque de injerencia nacional, si en 8 o 10 años Risaralda no tiene Pacífico Tres, se frenaría el desarrollo del departamento, "a las vías hay que apostarles, esa conectividad del departamento lleva al progreso".

Por otro lado, Durgues Espinosa de Centro Democrático, hizo un llamado a sus compañeros a recorrer las vías del departamento y conocer de primera mano su estado.

El secretario de dicha cartera aseguró que respondería algunas inquietudes puntuales de los corporados por escrito.